

Por ello a todos que de alguna forma han colaborado con mi hermano y conmigo creando ilusión, esperanza e informando a la sociedad de un acto noble, justo y necesario, son merecedores de nuestra más sincera gratitud, en unos momentos tristes, de desesperanza y conmoción reprimida.

A los familiares de las víctimas que confiaron en nosotros, que me nombraron representante y portavoz familiar para defender los derechos y deseos en recuperar a los seres queridos, víctimas de la locura, y salvajada, asesinándoles con premeditación, alevosía y nocturnidad, entre ellos:

*Don José Martín Rodrigo; don Joaquín Aguar Abad; don Domingo Alpeñés Layunta; don José Pamplona Blasco; don Antonio Blasco Nadal; don Antonio León Gómez; don Pedro Lorente Martín; don Francisco Pamplona Hernández; don Antonio Corbatón Cutando; don Lucas Ordoñez León; don Francisco Lázaro Marco; don **Pablo Marco Rando**; don Enrique Alpeñés Layunta y otros muchos. (Descansen en PAZ).*

A los medios de comunicación de Teruel, Calamocha y Zaragoza: doña Laura Gascón y don Pedro Pérez del Diario de Teruel; don Luis Rajadel de Heraldo de Aragón en Teruel; don Santiago Navarro Técnico de TV. de cella; señorita Ximo Llorach, don Vicente Maicas y señorita Neus Enjuanes de la Delagción Autónoma de Teruel; señorita María Carmen Hernández de la cadena SER en Teruel.

Don José Antonio Vizárraga de EL COMARCAL DEL JILOCA; Onda Cero de TV de Calamocha.

Heraldo de Aragón; don Fernando Valero del Periódico de Aragón; Unidad Móvil 016 TV de Aragón. Radio Zaragoza, etc.

A don Francisco Romeo Marugan, arqueólogo de la DGA y la responsable de Amarga Memoria, señorita Ana Oliva, como representantes del Director General de Patrimonio y Cultura, don Emilio Jaime, en visita e inspección de los trabajos y resolución económica de la DGA. Asumiendo las subvenciones de la segunda y tercera parte para la EXHUMACIÓN y ANÁLISIS DE ADN.

A la Presidencia del Gobierno que subvencionó la primera aportación, sin la cual no hubiera sido posible iniciar la EXHUMACIÓN.

Al Presidente de la Asociación Pozos de Caudé, don Francisco Sánchez Gómez, hombre capaz y diligente, dedicado en cuerpo y alma, apoyándonos, organizando y llevando el peso administrativo y de relaciones oficiales, demostrando una fuerte voluntad humanitaria; así como a otros socios de los Pozos de Caudé, como Miguel Soriano, ambos nietos de asesinados y otros.

Y por fin, al Equipo PALEOLAB dirigido por don Manuel Polo Cerdá, médico forense antropólogo y a sus cuatro señoritas arqueólogas y dos ayudantes voluntarios

A todos ellos y cualesquiera otras personas que se han unido a nosotros en los distintos aspectos, muchas gracias.

Reconozco que el resultado de la EXHUMACIÓN ha sido un fracaso negativo en cuanto a rescatar de la fosa común a los hombres de Calamocha. Aun siendo un fracaso en éste cometido, debemos agradecer el trabajo, dedicación e interés por EXHUMAR a nuestros seres queridos. Un fracaso no imputable a ninguno de los anteriormente nombrados, porque:

Los entes oficiales cumplieron con las ordenes de los Decretos y Boletines Oficiales del Estado, apoyando la EXHUMACIÓN.

El Equipo PALEOLAB llegó con el propósito de realizar el trabajo encomendado de exhumar a 12 restos de víctimas de la fosa común de Singra; pero no los hallaron, si fueron extraídos 36 restos de cuerpos de militares muertos en combate.